

# Wahl des "Rostigen Kettenblattes" Wahlvorschläge

Stuttgart soll fahrradfreundlicher werden. Sicherlich hat sich im Detail an einigen Stellen einiges getan. Von einer fahrradfreundlichen Stadt ist Stuttgart, wie Umfragen ergeben, jedoch weit entfernt. Trotz aller Bemühungen, fehlt es insgesamt an einer Aufbruchsstimmung, das Ziel des Anteils des Radverkehrs auf 20 % zu erhöhen. Immer wieder werden Zweifel geäußert, ob man in der Autostadt Stuttgart überhaupt dazu gewillt sei.

Mit der Wahl des "Rostigen Kettenblattes" wollen wir auf einige Missstände hinweisen und hoffen damit beizutragen, dass diese Missstände (endlich) beseitigt werden, so dass das Rostige Kettenblatt bald nicht mehr notwendig ist.

#### Zur Erinnerung:

Erstmals 2013 erhielt die Stadt Stuttgart das "Rostige Kettenblatt" für den Radweg vor dem Hauptbahnhof:



#### Radweg vor dem Hauptbahnhof

Vor Jahren hat die Naturfreunde Radgruppe bereits mehrfach den Radweg vor dem Hauptbahnhof reklamiert: Unübersichtlichkeit und Falschparkerei waren die Probleme. Von der Stadt wurde Markierungen angebracht, eine Bordsteinkante abgeschrägt und "Falschparkerlaubnisse" der Stadt rückabgewickelt.

Eine Erfolgskontrolle wurde offenbar nicht durchgeführt. Denn Falschparkerei ist nach wie vor an der Tagesordnung. Die schmale Gasse für Radfahrer ist oft versperrt. Es ist zu befürchten, dass das Chaos durch die S-21 Bauarbeiten noch größer wird.

## Mein Vorschlag für die Wahl:

Ort. (Straße hei Haus Nr.)

Nachfragen. elöscht!
Vorname:
Telefon:

### Den Wahlvorschlag

→ abgeben bei der Naturfreunde Radgruppe Stuttgart oder per Mail an Peter@Pipiorke.de.



# Naturfreunde Radgruppe Stuttgart e.V. www.naturfreunde-radgruppe-stuttgart.de